

Douleur et fin de vie



« Sois sage, ô ma douleur, et tiens-toi plus tranquille » écrivait Baudelaire. Soulager la douleur en fin de vie, la rendre « plus tranquille », c'est tout l'enjeu de l'équipe soignante, mais comment ?

Réalisée en collaboration avec les Docteurs Véronique Blanchet, Hervé Mignot, Florentin Clère et Jean Becchio, cette lettre se propose d'aborder différents recours au soulagement de la douleur en fin de vie : sédation, association de soins palliatifs ou encore utilisation de l'hypnose en soins palliatifs.

Pour télécharger ou commander cette lettre, cliquez [ici](http://www.institut-upsa-douleur.org/fr-FR/id-1202/La_douleur_des_recommandations_a_la_pratique.igwsh) (lien sur http://www.institut-upsa-douleur.org/fr-FR/id-1202/La_douleur_des_recommandations_a_la_pratique.igwsh)